

Des étudiants franco-allemands

Le comité de jumelage poursuit ses échanges

Le Républicain, 7 Octobre 2004

Jumelée avec Neukirchen, la ville de Longpont-sur-Orge, grâce à son comité de jumelage, poursuit sa politique d'échange réservé aux jeunes étudiants, au-delà des multiples manifestations et rencontres pluriannuelles.

L'an dernier, un jeune longpontain avait profité d'un échange lors des rencontres interjeunes, afin de se perfectionner dans la langue de Goethe... Cette année, c'est un étudiant Allemand qui est venu effectuer un séjour de trois semaines dans la famille de Nicolas. Stéphane Lotz a 20 ans. Il est natif de Weissenborn, dans le land de Hesse, à quelques encablures (13 km) de la ville jumelée de Neukirchen. Il parle avec enthousiasme de son séjour en terre essonnoise. « *Le but de ce stage est atteint, puisqu'il m'a permis de me*



Jean Jacquin, président du comité de jumelage, a permis au jeune allemand d'effectuer un stage en mairie.

familiariser avec votre langue. Et le séjour de trois semaines que j'ai effectué à la mairie de Longpont me sera certainement bénéfique. En effet, j'ai passé mon baccalauréat général en juin dernier, avec l'option Français et histoire. Plus tard, j'aimerais enseigner le Français, comme mon professeur actuel M. Weidemeyer, interprète des échanges entre nos deux villes. Je voudrais souligner l'accueil que j'ai reçu de la part des fonctionnaires municipaux et notamment leur gentillesse à mon égard et leur sollicitude.

Même si l'on ne m'a confié que des petits boulots, j'ai découvert au service de l'état civil, toutes les procédures françaises nécessaires à l'établissement d'un passeport, d'une carte d'identité ». Le jeune allemand retiendra également de son séjour la grande variété des associations en France, « mais j'ai été surpris de voir qu'il n'y en avait aucune concernant les sports collectifs, comme le rugby, le football, le handball, le basket-ball, le volley-ball, malgré le fait que vous ayez un magnifique gymnase, qui se prêterait parfaitement à la pratique de ces disciplines », ajoute Stéphane Lotz. Evidemment, la ville de Paris avec ses

monuments célèbres aura également séduit le jeune homme, qui les a découverts pour la première fois. Seule ombre au tableau, la cantine : « *Je suis un gourmet et j'apprécie la cuisine française. La maman de Nicolas est un parfait cordon bleu. Elle nous a mijoté de petits plats qui contribuent à la réputation non usurpée de la cuisine française* ». Stéphane est aujourd'hui rentré au pays, la tête pleine de souvenirs, et selon son correspondant, il s'apprête à partir pour le service militaire.

Jean-Pierre Lentignac

• Comité de jumelage, tél. : 01.64.49.75.72.